

9/22 “白濱つま”さん（小田野沢）満100歳顕彰式

村では、9月20日で満100歳の誕生日を迎えられた“白濱つま”さんを東通村百歳祝金支給条例に基づき顕彰いたしました。

平成6年の条例施行以来、28人目となります。

有料老人ホームさくらの里(小田野沢)で行われた顕彰式では、畑中稔朗村長から「いつまでもお元気で、明るく楽しく過ごされ、日本を代表するような長寿になれますように」とお祝いの言葉とともに、長寿をたたえる顕彰状と百歳祝金が贈られました。

今回の顕彰に際しては、新型コロナウイルス感染防止の観点からごく近くの親族が集まり行われました。

皆さんからのお祝いの言葉に対し、笑顔で応えておりました。

百歳のご長寿、おめでとうございます。



畑中村長から顕彰状と百歳祝い金を受け取る“白濱つま”さん



ご家族・村長と記念写真

9/22・24 東通中学校2年生 職業講話学習!



坂崎園長の講話の様子



懐かしい写真に笑顔がこぼれました



野口氏が描いた絵を紹介



細かいタッチの絵に興味津々

東通中学校2年生が「視野を広げよう」東通～視点を変えて見えてくるもの～」をテーマに、職業人を招いて話を聞きました。

当日は、こども園ひがしどおり園長の坂崎隆浩氏、村役場職員2名、元教師で画家の野口広美氏を迎え、講話授業を受けました。

『働くことについて』という内容で各講師が話をし、現在の職に就くきっかけや従事している職のやり甲斐など、興味深い話に、質疑応答では「やっていてツライと思ったことはありますか?」、「今の職に就いてから何年位経っていますか?」など、沢山の質問が出ていました。

特にこども園時代の頃の懐かしい写真や野口氏の綺麗な絵の数々に生徒たちは盛り上がっていました。